

COMPTE-RENDU

LANCEMENT DU GROUPE DE TRAVAIL SUR LA RÉINGÉNIERIE DU MÉTIER DE TECHNICIEN DE LABORATOIRE

Le 8 septembre 2021 s'est déroulée la première réunion concernant la réingénierie du métier et du contenu des formations menant au diplôme de technicien de laboratoire. Pour rappel, cette réingénierie est issue des accords du Ségur de la santé, revendication que FO a portée seul tout au long des négociations avec le ministre de la Santé et a obtenue voire arrachée in extremis. C'est donc par cette réunion l'aboutissement, entre autres mesures RH, de l'engagement revendicatif de FO.

Dès le début de la réunion, la Sous-directrice de la Direction Générale de l'Offre de Soins représentante du ministère de la Santé, a rappelé que les travaux devraient être finalisés dès la fin d'année et a confirmé le passage en catégorie A dès janvier 2022 des techniciens de laboratoire dans la FPH.

Dans cette réunion un bon nombre d'interlocuteurs étaient présents : association de techniciens, représentants des écoles BTS, et DUT, association de biologistes, représentant des étudiants, FHF, FHP, FEHAP, Inspection Générale, Syndicats, etc...

Au regard de la multiplicité des diplômes conduisant à ce métier, le challenge reste ambitieux en termes de délai et de chantiers à mener pour harmoniser et simplifier les activités, compétences et spécialisations...

L'objectif de cette première prise de contact était d'établir la méthodologie de travail et le calendrier des futures réunions.

En premier lieu, le ministère s'interroge sur le maintien de certains diplômes à Bac + 2 et une année de spécialisation pour arriver à Bac + 3 ou alors une évolution directe sur une licence à Bac + 3.

La Fédération FO-SPS a rappelé son attachement au parcours Licence, Master, Doctorat (LMD) et a réitéré sa demande pour que l'ensemble des diplômes soit au niveau licence. En effet FO ne voudrait pas constater dans l'avenir des diplômes à deux vitesses de rémunération qui pourraient être le résultat de diplômes de niveaux différents, favorisant ainsi le biais de

recrutement de contractuels et s'assimilant à du dumping social. C'est à dire des techniciens à Bac + 2 qui feraient le même travail qu'à Bac + 3. Plusieurs composantes du groupe ont rejoint notre position.

La prochaine réunion aura lieu le 23 septembre 2021 et aura comme objectif de rentrer plus spécifiquement dans la réingénierie proprement dite.

Le Secrétariat Fédéral

Paris, le 8 septembre 2021